
 

A N F R A G E 
an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 
vom 06. Juli 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 06. Juli 2023 
 
Betreff: Remise Steyrergasse 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 
Der geplante Umbau der Remise Steyrergasse soll Medienberichten zufolge mittlerweile statt EUR 150 
Mio rund EUR 230 Mio kosten. In Anbetracht dieser massiven Mehrkosten, bleiben neben einem 
enormen Loch im Budget auch viele Fragen offen.  
 
Das Projekt als Ganzes, bzw. auch eventuell in Einzelprojekten, wie von der Holding medial 
vorgeschlagen, muss auf jedes Detail überprüft und über die Notwendigkeit und den Nutzen 
entschieden werden. Bespielhaft steht das geplante Windrad zur Diskussion. Eine genaue Abwägung 
gegenüber PV-Anlagen und deren Kosten/Nutzen Rechnung in Verbindung mit einem Dachgarten ist 
anzustellen.  
 
 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 
Gemeinderatsklubs folgende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

1. Wie verhält sich die Kosten/Nutzenrechnung des möglichen Windrades zu einer ähnlich 
teuren PV-Anlage? 

2. Welche Einsparungen sind im gesamten Projekt geplant? 
3. Mit welchen Gesamtkosten muss bei gerechnet werden, wenn das Projekt auf das 

Wesentliche reduziert wird? 
4. Wird eine Aufteilung in einzelne Projekte erwogen? 
5. Werden sämtliche Altlasten entfernt? 
6. Wenn Nein: Warum nicht? Welche fachliche Begründung gibt es? 
 

 


